

## Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/infoservice/newsletter/newsletter-archiv/sondernewsletter-30112012/>

## Sondernewsletter 30.11.2012

---

### Das besondere Highlight kurz vor Weihnachten





## **TANZGALA ZUGUNSTEN DER ALZHEIMER STIFTUNG BADEN-WÜRTTEMBERG**

Auch dieses Jahr veranstaltet Eric Gauthier mit seiner Compagnie "Gauthier Dance" und vielen weiteren internationalen Tanzensembles eine große Tanzgala am 22.12.2012 im Stuttgarter Theaterhaus. Wie im letzten Jahr erwartet die Zuschauer ein ungeheuer spannender und lebendiger Abend, in dem sehr unterschiedliche und durchweg faszinierende Facetten von modernem Ausdruckstanz gezeigt werden. Schirmherrin dieser Gala ist Gerlinde Kretschmann.

Die diesjährige Veranstaltung wird ihre Erlöse der Alzheimer Stiftung Baden-

Württemberg zur Verfügung stellen. Wir freuen uns sehr darüber und sind sicher, dass auch dieser Abend wieder ein wirklich unvergessliches Erlebnis werden wird! Wer Karten dafür haben möchte, sollte sich vermutlich sputen: das Theaterhaus war beim letztjährigen Event schnell bis auf den letzten Platz ausverkauft.

Weitere Informationen über diese Tanzgala, Eric Gauthier und Gauthier Dance sowie die Möglichkeit zur Kartenbestellung finden Sie [hier](#).

Informationen zur Alzheimer Stiftung Baden-Württemberg finden Sie [hier](#).

---